



Regionaldirektor Manuel Matzath begrüßt Mitarbeiter und Patienten

Schöne Abwechslung im Stationsalltag

Dr. Marianne Baun erfreute kürzlich unsere Patient:innen in Rockenhausen auf der geriatrischen Station mit einer Lesung und der passenden Musik.

Wie sehr Musik und die Lesung von wohltuenden Texten zur Genesung beitragen können, durften unsere Patient:innen am Freitag, den 22. Oktober 2021 am Standort in Rockenhausen erfahren. In den eigenen Texten, die die Patientenfürsprecherin des Standorts Kirchheimbolanden auf der geriatrischen Station in Rockenhausen gelesen hat, ging es beispielsweise um Glück, um Zeit, Musik oder auch einfach um Dankbarkeit. „Es war schön zu sehen, wie sich die Anwesenden über die Abwechslung im Stationsalltag erfreuen konnten. So etwas berührt mich sehr!“, zeigte sich Dr. Baun begeistert von der angenehmen Atmosphäre und dem Miteinander von Patienten und Mitarbeitern. „Und was gibt es Schöneres, als am Ende ein herzliches Dankeschön der Zuhörer zu erhalten.“

Musik

Was wäre das Leben ohne Musik?

Musik wird vielfach als Seelen-Nahrung und damit auch als Stimme der Seele beschrieben. Musik bereichert unser Leben, kann Stimmungen beeinflussen, Träume wecken und Erinnerungen hervorrufen. Musik dringt in das Unbewusste und setzt intuitive Fähigkeiten und ungeahnte Kreativität frei. Musik drückt das aus, was nicht gesagt werden kann und worüber zu schweigen unmöglich ist. Es gibt Menschen, deren ganzes Wesen Musik ist. Sie denken in Noten. Sie haben Moll-Tage und Dur-Tage. Musik ist für sie ein Synonym für Leben. Mein ganzes Leben war und ist Musik. Großvater war Musiker. Eltern und Verwandte spielten Klavier. Musik war immer da. Man konnte sie fühlen und spüren. Musik heißt für mich träumen. Die Augen zu schließen und sich in eine andere Welt zu versetzen. Musik ist für mich mehr als Noten, mehr als die 52 weißen und 36 schwarzen Tasten des Klaviers. Musik löst einen Fluss von Emotionen aus, die unendlich vielfältig sind und an die sich Gedanken anschließen. Musik ist Gegenwart, Vergangenheit und Zukunft. Musik ist da, wo Herz ist. Musik ist für mich höhere Offenbarung als alle Weisheit und Philosophie. Musik ist die Weltsprache. Sie braucht nicht übersetzt zu werden. Da spricht Seele zu Seele. Musik ist Friede, Liebe, Güte, Glückseligkeit und Vollkommenheit. Musik ist für mich wie ein Stück Himmel. *Ein Text von Dr. Marianne Baun*



Dr. Marianne Baun

- in Langwieden geboren
- in Pirmasens aufgewachsen
- studierte u.a. Pädagogik, Sonderpädagogik, Philosophie in Kaiserslautern, Landau, Worms, Mainz und Frankfurt.
- lebt und arbeitet heute als Autorin und Kirchenmusikerin in Kirchheimbolanden